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习近平同巴拿马总统互致贺函
庆祝中巴建交一周年

新华社北京#月!$죕电 国家主席

习近平6퓂71日同巴拿马总统胡安!뾨

洛斯!巴雷拉互致贺函"쟬祝两国建交

一周年#

习近平在贺函中指出" 去年6퓂"

中国同巴拿马正式建立外交关系"开

启了两国关系新纪元#去年77퓂"你成

功对中国进行国事访问" 我们就中巴

关系全面发展进行共同探讨和规划#

在双方精心培育下" 中巴关系发展的

种子正在开花结果#事实证明"中巴建

交是双方登高望远作出的正确政治决

断"得到两国人民一致拥护#我高度重

视中巴关系发展"풸同你一道努力"本

着相互尊重$合作共赢$共同发展的原

则"加强各领域互利合作"쪹中巴关系

枝繁叶茂"造福两国和两国人民#

巴雷拉在贺函中表示"一年来"巴

中在传统友谊和既有合作基础上"达

成重要共识"取得丰硕成果#在此背景

下" 双方迎来建交一周年的历史性时

刻# 我对亲身参与巴中关系开局起步

深感自豪" 붫继续满怀热情地致力于

从最广泛领域加强巴中关系#

推进!八八战略"퓙深化 做好长三角更高质量一体化发展大文章
"""헣江省委书记车俊答解放日报#컄汇报#탂华日报#헣江日报#낲徽日报记者问

5278年度长三角地区主要领导座

谈会围绕学习贯彻习近平总书记重要

指示精神"对推动长三角更高质量一体

化发展进行了再谋划 $再深化 #新时代

新起点上"浙江如何推进%八八战略&再

深化"高水平做好全面接轨上海 $듙进

长三角更高质量一体化发展的大文章"

뷢放日报 $文汇报 $新华日报 $浙江日

报$安徽日报记者就此联合采访了浙江

省委书记车俊#

볇者 ! 쾰近平总书记在浙江工作

时!就把主动接轨上海 "믽极参与长三

角合作与交流纳入#八八战略$!大力倡

导推动长三角一体化!쓜否介绍一下蕴

含其中的核心思想及其深化发展%

뎵俊!长三角一体化发展是党中央

确立的重大发展战略"是习近平总书记

关于区域协调发展战略思想的重要内

容#习近平总书记一直高度重视长三角

一体化发展 "在浙江亲自擘画实施 %八

八战略&时"就鲜明提出%进一步发挥区

位优势 "主动接轨上海 $积极参与长三

角合作与交流"不断提高对内对外开放

水平&" 这充分体现了总书记的战略视

野和远见卓识#

习近平总书记在浙江工作时"就推

动长三角一体化发展"提出了一系列重

要思想和重大举措"뻟有很强的理论指

导性和实践价值#其中"뻟有历史性$开

创性的贡献可以概括为三个方面 '뗚

一" 明确长三角一体化是大局所需$大

势所趋 " 可以为率先实现现代化打造

%试验田&"可以为我国参与全球竞争培

育%重量级选手&"是顺应经济全球化和

区域一体化时代潮流的必然选择 #뗚

二"确立%탩心学习 $主动接轨 $真诚合

作$互利共赢&的76字合作方针 "%탩心

学习&就是要找自身之不足 "学沪苏皖

之所长(%主动接轨& 就是明确定位"接

轨国际化现代化(%真诚合作&就是构筑

新型合作体制机制"全面推进合作与发

展(%互利共赢&就是扬各自所长 "实现

长三角地区共同繁荣 #뗚三 "提出建立

长三角地区党政主要领导定期会晤机

制$共同制定长三角地区经济一体化发

展规划纲要和行动计划等合作倡议#正

是习近平总书记当年的倡导推动"长三

角地区建立了主要领导座谈会制度"从

5229年至今已经连续召开十四次"有力

地推动了长三角一体化发展#

习近平总书记关于长三角一体化

发展的重要思想 " 是前后一贯的 " 也

是不断深化的 # 党的十八大以后 " 总

书记从战略和全局高度 " 提出 %듙进

长三角地区率先发展 $ 一体化发展 &

的要求#
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不断增强市民群众获得感幸福感安全感
昨前往黄浦区老城厢地区#쪵地调研旧区改造工作推进情况

李强$돤分认识旧区改造的紧迫性和重要性%잧方百计改善旧区内群众居住条件

本报讯 市委书记李强昨天上午前往黄浦区老城厢

地区"实地调研旧区改造工作推进情况 #李强指出 "旧区

改造事关民生改善$事关城市安全 "必须高度重视 #要按

照习近平总书记对上海工作的指示要求" 쪼终坚持以人民

为中心的发展思想"充分认识旧区改造的紧迫性和重要性"

잧方百计改善旧区内群众的居住条件"加快推进旧区改造各

项工作"不断增强市民群众的获得感$탒福感$安全感#

上午"李强和市领导诸葛宇杰$时光辉来到黄浦区"登

高俯瞰黄浦老城厢概貌" 쿪细听取黄浦近年来城市更新$

旧区改造$风貌保护相关工作推进进展#쯦后"市领导步行

来到豫园街道福佑地块"走进小巷弄堂一路察看#这里绝

大部分房屋为上世纪三四十年代建造的砖木混合结构#李

强边走边听"不时停下来与居民们打招呼"ퟐ细询问他们

的生活居住情况# 看了几户居民家里逼仄狭小的居住环

境"听到他们至今还要拎马桶$쎻有独立的厨卫设施"市领

导感到十分揪心#李强说"老城厢里还有不少居住困难的

老百姓"要想方设法帮助他们改善居住条件#在积极推进

成片二级以下旧里改造的同时"要以有效的管理"增加必

要的公共设施"쿻除安全风险隐患#

位于黄浦小东门街道的聚奎新村原有不少上世纪六

十年代的危房"近年来通过修缮改造"%식蛳壳里做道场&"

为小区居民增设紧凑型独立厨卫"居民们回搬之后感到居

住环境明显改善#李强走进年逾八十的周先发老人家中细

细察看#老人告诉市领导"与过去相比 "不仅房屋安全达

标"新增的厨卫浴等设施也让生活更加舒适方便"这样的

修缮改造举双手欢迎#李强说"要立足区域实际"创新思路

办法"真正把难事办成$把好事办好#

座谈会上"李强听取市住建委及黄浦区$뺲安区$뫧口

区$퇮浦区相关工作汇报"并就旧区改造的重点难点问题和

与会同志进行了深入分析讨论#李强说"쫗先要从思想上充

分认识旧区改造的重要性#上海发展到今天"必须下大决心$

花大力气加快推进旧区改造"聚焦重点"릥坚突破"쟐实改善

旧区内困难群众的居住条件#要明确旧区改造的功能定位"

坚持保基本$保安全"着眼于改善基本居住条件$保障基本居

住功能"坚持%쇴改拆&并举"深化城市有机更新"推动各项工

作真正落到实处#要积极探索创新方式方法"深入研究$췘展

思路"坚持%政府主导$市场运作&"调动市$区两级的积极性"

更好发挥市属国企的优势和作用#要正确处理好当前利益与

长远利益的关系$经济效益与社会效益的关系"立足城市整

体品质提升和未来长远发展" 不断满足人民群众对美好生活

的向往#要加强政策供给"맄励基层探索"做好群众工作"合理

引导预期"全力推动旧区改造工作不断取得新进展新成效#

얬力推动政协工作提质增效
市政协召开地区政协主席

专题座谈会!뚭云虎讲话
本报讯 )记者张懿*为贯彻落实习近平总书记关于加

强和改进人民政协工作的重要思想" 更好发挥新时代人民

政协作用"市政协昨天召开地区政协主席专题座谈会"市政

协主席董云虎出席并讲话# $ 쿂转第二版

提升上海生活垃圾管理水平
本届市人大代表联系社区

活动启动!틳一璀参加
本报讯 )记者祝越*市人大常委会主任殷一璀昨天走

访黄浦区南京东路街道"参加市人大代表联系社区活动"围

绕老百姓关心的%벱$难$돮$엎&民生问题和生活垃圾管理

立法等听取意见建议# $ 쿂转第二版

加快发展老龄事业老龄产业
!"#$훐国国际老龄产业

高峰论坛举行!틼弘致辞
本报讯 )记者钱蓓*以%퇸老新时代'更充分$更平衡$

更优质& 为主题的5278中国国际老龄产业高峰论坛昨天在

上海举行#市委副书记尹弘出席并致辞# $ 쿂转第二版
第十届陆家嘴论坛今开幕& 춼为俯瞰陆家嘴金融区& 춼%쫓觉中国

在深入推动长江经济带发展座谈会上的讲话
'!"#$年%퓂!&죕(

쾰近平
这次座谈会是我主持召开的第二次长江经济带发展座谈

会& 上一次是 !"'& 年 ' 퓂在长江上游的重庆召开! 这一次

放在长江中游的武汉召开&

推动长江经济带发展是党中央作出的重大决策! 是关系

国家发展全局的重大战略! 뛔实现 #솽个一百年$ 럜斗目

标) 实现中华民族伟大复兴的中国梦具有重要意义&

总体上看! 实施长江经济带发展战略要加大力度& 这是

我这次调研和召开座谈会的目的& 这几天! 我先后到宜昌)

뺣州) 퓀阳) 武汉以及三峡坝区等地! 考察了企业转型发

展) 化工企业搬迁) 럇法码头整治) 컛染治理) 河势控制和

护岸工程) 몽道治理) 쪪地修复) 水文站水文监测工作等方

面的情况! 뮹到乡村) 企业) 짧区等地作了调研! 퇘途听取

了湖北) 湖南有关负责同志关于本省参与长江经济带发展的

情况汇报& 룕才! 폖听取了国家发展改革委) 生态环境部)

交通运输部) 水利部负责同志和部分省市负责同志的发言!

몫正同志也作了讲话& 下面! 뷡合调研情况和同志们的发

言! 我就 ( 个问题讲点意见&

第一个问题! 좫面把握长江经济带发展
的形势和任务

!"'& 年 ' 퓂 ) 죕! 我在重庆主持召开的推动长江经济

带发展座谈会上强调! 长江是中华民族的母亲河! 也是中华

民族发展的重要支撑* 推动长江经济带发展必须从中华民族

长远利益考虑! 把修复长江生态环境摆在压倒性位置! 릲抓

大保护) 늻搞大开发! 얬力把长江经济带建设成为生态更优

美) 交通更顺畅) 经济更协调) 市场更统一) 믺制更科学的

黄金经济带! 첽索出一条生态优先) 싌色发展新路子&

$ 쿂转第二版
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%热门综艺 &췪全能做

到收视与口碑双赢+在上海

电视节上"不少制作人不约

而同给出一个答案,,,用流行音乐演绎经

典诗词的-经典咏流传.#

在业界看来"-经典咏流传. 用流行转

码传统文化"不仅让经典在新的时代"用流

行音乐与观众同频共振( 同样也透过嘉宾

的真实故事"뢳予文本温情力量#而与之相

呼应的"是-国家宝藏.-짹临其境.等一系

列口碑节目深耕垂直领域" 寻找文化节目

蓝海的努力和突破#

可以说" 正是在综艺人不断探寻文化

%놻遗忘的角落&"深入挖掘和阐发"并尝试

对接流行文化" 뗖达受众兴趣最大公约数

的过程中" 一批原创综艺节目的创造力和

创新力得以凸显#

뿋服 '买买买 (뫳遗症 #뎢
试用流行转码传统

近两年"以-샊读者.-中国诗词大会.

-见字如面.为代表的节目引领风潮"쇮原

创综艺摆脱%买买买&ힴ态"不再依赖天价

引进海外版权#不过"创作惰性的%后遗症&

죔在#有业界人士感慨"-中国诗词大会.듟

生一系列古诗词竞技真人秀"%샊读者&之

后"各类%샊读者们&也层出不穷#而一旦涉

及到 %럇遗 &与 %쾷曲 &"多半又落入 %达人

秀&的模式窠臼#同类竞品多了"难免引发

观众审美疲劳#쎻有通过合适的综艺手段"

对内容及其背后的价值内涵深入浅出地传

播"更让这类节目曲高和寡#-经典咏流传.

成功的意义是"让人们进一步看到%综艺&

可以让传统诗词的传播载体进入一个新的$

时尚的界面#正如中国社科院新闻所世界传

媒研究中心秘书长冷凇所说'%在潮流时尚

和传统文化之间形成了一种会商机制#&

对接流行文化之余" 探寻更多的 %小

众&%冷门& 领域" 也是不少综艺的创新路

径#央视的-国家宝藏.则把综艺视野放置

在国宝文物之上# 컴日综艺节目中的艺人

成为国宝的配角" 他们用一段故事演绎其

背后的古老文明#另一档综艺-짹临其境.

则选择另辟蹊径" 展现演员配音实力与台

词功底# 这档节目的总导演徐晴和团队过

去做过不少文化类节目" 一度觉得自己有

点边缘#直到近年文化综艺节目的兴起"쯽

发现"现在做文化节目曲高和寡$叫好不叫

座的担心是多余的#%횻要我们破译更多传

统文化"把传统文化的东西用时尚$现代$

创新的手法呈现出来" 就有创造更多 /놬

款0的空间#& $ 쿂转第二版

%本报记者 黄启哲

"헽确把握整体推进和重点突破的关系!좫面做好长江生态环境保护修复工作
"헽确把握生态环境保护和经济发展的关系!첽索协同推进生态优先和绿色发

展新路子
"헽确把握总体谋划和久久为功的关系!볡定不移将一张蓝图干到底
"헽确把握破除旧动能和培育新动能的关系!推动长江经济带建设现代化经济

体系
"헽确把握自身发展和协同发展的关系!얬力将长江经济带打造成为有机融合

的高效经济体

推动长江经济带发展需正确把握&룶关系
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